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1. はじめに 

平成 23 年 6 月 20 日～22 日に国立オリンピック記念青少年総合センターにて行われ

た独立行政法人国立高等専門学校機構が主催する初任職員研修会に参加したので報告

します。 
この研修会は、新たに高専機構の職員として採用された者を対象に、職員としての

心構えを自覚させるとともに、必要な基礎的知識の修得および資質の向上を図ること

を目的として開催されました。 
 

2. 研修内容 
〈6/20〉 開講式 挨拶（理事長：林 勇二郎）  
  講話（理事：木谷 雅人） 
  講話（教育研究調査室長：市坪 誠） 
  先輩職員講話（富山高専技術職員：小澤 妙子） 
            （都城高専技術長：川崎 敬一） 
  懇親会 
 
〈6/21〉 接遇研修（株式会社インソース） 
  メンタルタフネス（株式会社インソース） 
  服務関係（本部事務局人事課） 
 
〈6/22〉 班別討議（株式会社インソース） 

 
3. 所感 
佐々木 

理事長や理事、本部の教育研究調査室長など、あまりお会いする機会のない方々か

ら高専を取り巻く現状や、職員がどうあるべきかなどといった話をしていただき、初

任職員の研修を行うに当たって気が引き締まりました。 
先輩職員の講話では機械系の先輩から自身の企業経験を活かして講義も担当してい

るという話などをしていただき、とてもよい刺激になりました。 
懇親会や班別討議では他高専の技術室についての現状やそれぞれの考え方などの意

見を交換することで、互いに技術職員・高専機構の職員としての意識を向上すること

ができたと思います。 
３日間を通じて、自身の現状やこれからの課題を確認することができ、よい収穫を

得ることのできた研修会でした。 
   
牛田 

   班別討議では、「改善企画書の作成」という内容でディスカッションと発表を行い、

ディスカッションを通して他高専の技術職員の方々から業務内容や業務上の改善点等

のお話を伺う機会がありました。中には初任職員とは思えないほど業務の改善点を細

かく分析していらっしゃる方もおり、良い刺激を受けました。 
   今後、今回の研修会で知り合った方々と意見交換をしつつ、研修会で学んだことを

業務に役立てていきたいと考えております。 


